

Tanzapfecup Dussnang 2012

Früh morgens um 9:00 Uhr trafen wir uns vor der Mehrzweckhalle in Subingen um die Reise nach Dussnang anzutreten. Nach einer kurzen Kaffee- und Gipfelpause sind wir nach 2 1/2 Stunden Fahrt um den Mittag herum in Dussnang eingetroffen. Als unser Aufenthaltsort bekannt war und wir uns eingerichtet hatten, mussten sich die ersten auch schon aufwärmen. Um 13:18 Uhr starteten die Turner und Turnerinnen der Gymnastik Grossfeld und erreichten die Note 9.09. Als nächstes war die Gerätekombination um 14:25 an der Reihe und erhielten für ihre Darbietung die Note 8.03. Die Gymnastikkleinfeldgruppe verpasste mit ihrer Note von 9.29 nur knapp die Finalrunde. Zwischen den Programmen hatte man immer genug Zeit das wunderschöne Wetter zu geniessen und sich auf das nächste Programm vorzubereiten. Diese Zeit haben auch die Frauen der Gymnastik-Bühne genutzt und mit ihrer Note von 9.43 eine ausgezeichnete Show auf die Bühne gezaubert. Als letztes um 17:48 war die Gruppe Team Aerobic dran und erturnte sich eine Note von 8.68. Nachdem wir unsere Programme erfolgreich abgeschlossen haben, ging es mit einer Bolognese auf zum Festzelt. Dort gab es Spaghetti-Bolognese und ein Erdbeer Cornet zum "Znacht". Anschliessend ging die Party los! Die Stimmung unter allen Leuten war ausgezeichnet und so entfachte ein riesiges Fest. Um ca. halb 1 in der früh traten wir die Heimreise an. Die 2 stündige Fahrt verlief sehr ruhig, denn die meisten waren erschöpft vom anstrengendem Tag und schliefen deshalb in aller Ruhe ein. In Subingen wieder angekommen, verabschiedeten wir uns noch vom Carchauffeur und gingen nach einem super Tag nach Hause ins Bett.